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Verkehrssicherheit für Radfahrer – Projekte und Maßnahmen für sicheres und 

attraktiveres Radfahren in Neu Wulmstorf 

 

Antrag: 
 
Die SPD Fraktion beantragt die Prüfung und Umsetzung von folgenden Maßnahmen zur 
Erhöhung der Sicherheit von Radfahrerinnen und Radfahrern, ggf. die Weiterleitung an die 
zuständigen Stellen. 
 

1. Abbau von noch vorhandenen Umlaufgittern in der Gemeinde 
2. Reflektoren an Ampeln und Laternen, die sich auf dem Rad/Fußweg befinden 
3. Markierung eines Radstreifens auf Fahrbahnen bei ausreichender Straßenbreite 

(siehe Liliencronstraße, hier Weiterführung), ggf. Prüfung und Berücksichtigung bei 
zukünftigen baulichen Veränderungen. 

4. Fußgänger Unterführung am Bahnhof – hier farbliche Trennung des Weges für 
Radfahrer und Fußgänger, Anbringung eines Spiegels zur besseren Einsicht. 

5. Forderung an den Landkreis nach sichtbaren (z.B. Piktogramme) Hinweisen und 
Maßnahmen zur Erkennbarkeit für Autofahrer, dass Radfahrer die Wulmstorfer 
Straße (L235) benutzen. 

 

Begründung:  
 
Nach einer Info-Radtour mit dem ADFC Neu Wulmstorf sind den beteiligten 
Fraktionsmitgliedern markante Stellen im Gemeindegebiet aufgezeigt worden, die für 
Radfahrer zu verbessern sind. Diese Maßnahmen sind je nach Möglichkeit einer Umsetzung 
mehr oder weniger aufwendig. Wir sind der Meinung, dass diese Maßnahmen aus dem 
bestehenden Etat bestritten werden können. Wir regen außerdem an, dass einmal jährlich 
mit dem ADFC eine Aufstellung von Maßnahmen dargestellt wird, die dazu dienen soll 
aktuelle Verkehre zu überprüfen und Prioritäten neu aufzustellen. 
 
Die Gemeinderatsfraktion ist weiterhin unzufrieden mit der Umsetzung der Anordnung an 
der L235, die bedeutet, dass Radfahrer ab 11 Jahren die Straße bergab benutzen müssen. 
Hierzu wird die Gemeinde beauftragt durch ein Votum der Politik die Kreisverwaltung 
aufzufordern Maßnahmen zu ergreifen, die den Radfahrer auf der Straße eine 
größtmögliche Sicherheit gewährleistet. So sind Markierungen und Hinweise einzurichten, 
die auch den Autofahrern diese Situation kenntlich macht.   
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